

# Protokoll

## der vierzehnten Sitzung des FSR Mathematik im Sommersemester 2019

Datum: 23. Juli 2019  
Zeit: 16:05 - 16:28 Uhr  
Ort: Raum 3319, Ernst-Abbe-Platz 2, 07743 Jena

Anwesende Gewählte: Patricia Asemann, Cynthia Buchhardt, Theresa Herrmann, Leif Jacob, Jens Lagemann, Christine Schulze

Abwesend: Maike Bauer, Leonard Jakobowsky

Anw. freie Mitarbeiter: André Prater, Lukas Traxl, Sabrina Viel

Sitzungsleitung: Theresa Herrmann

Protokoll: Patricia Asemann

### Tagesordnung:

---

- TOP 1 Berichte
  - TOP 2 Besprechung vergangener Veranstaltungen
  - TOP 3 Planung zukünftiger Veranstaltungen
  - TOP 4 Sonstiges
- 

#### 14.1 Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

- Jens berichtet von einer Mail von Scania, in der über folgendes informiert wird: Bei Attestabgabe wegen Krankheit bei einer Prüfung ist die Symptomabfrage nicht erlaubt; außerdem muss die Universität anfallende Kosten bei einer angeforderten amtsärztlichen Untersuchung übernehmen. Wir wollen diese Informationen weiter verbreiten.
- Martin hat eine ausführliche E-Mail zum Stand der StET-Planung geschickt. Da die Mail erst gerade eben kam, wird Cynthia die Mail an den Verteiler weiterleiten.

Theresa berichtet vom Institutsrat. Herr Ankirchner wurde als Institutsdirektor gewählt und Herr Hasler als seine Vertretung. Bis Oktober ist Herr Matveev die Vertretung im Lehrerbildungsausschuss, danach wird Herr Green diese Aufgabe übernehmen. Frau Haroske wird im nächsten Semester Herr Greens Sitz im Senat übernehmen. Tine berichtet außerdem, dass der Ruf an den Listenplatz 1 für die W3-Professur Didaktik raus ist. Die W3-Professur Algebra als Nachfolger für Herrn Külshammer wird demnächst ausgeschrieben.

#### 14.2 Besprechung vergangener Veranstaltungen

André berichtet vom Gartenabend am 10. Juli. Er schätzt, dass etwa fünfzehn Leute anwesend waren. Die Location war sehr schön, wenn auch nicht ganz so preiswert wie andere

Kneipen. Es war insgesamt ein schöner Abend.

Jens berichtet vom Einweiskurs in den Erste-Hilfe-Rucksack. Es wurden stabile Seitenlage, Verbände und das Inventar des Rucksacks besprochen. Dabei ist aufgefallen, dass Handschuhe fehlen. Cynthia merkt an, dass ein weiteres Coolpack auch nützlich wäre. Es soll weiterhin eine Fortsetzung des Kurses stattfinden, da zu wenig Zeit für das gesamte Programm war.

### 14.3 Planung zukünftiger Veranstaltungen

Theresa berichtet von ihrer und Saskias Idee, die Mittsemesterparty mit der Weihnachtsvorlesung derart zu kombinieren, dass die Party als Anschlussveranstaltung der Weihnachtsvorlesung stattfinden könnte. Es wird diskutiert, wie sich das auf den Alkoholkonsum in der Weihnachtsvorlesung auswirkt. Wir denken einerseits, dass viele die Weihnachtsvorlesung dann zum Vorglühen nutzen würden und noch mehr eigenen Alkohol mitbringen würden, andererseits war das bisher ohnehin jedes Jahr der Fall. Theresa wird diese Überlegungen bei der weiteren Organisation miteinbeziehen.

### 14.4 Sonstiges

Jens schlägt vor, zu besprechen, welche Ämter im nächsten Semester nicht mehr von den bisher zuständigen Personen übernommen werden können und demnach eine Nachfolge benötigen.

Patsi wird ab dem nächsten Semester nicht mehr als Protokollführung tätig sein, da sie nicht in Jena sein wird. Sie möchte Maïke fragen, ob sie dieses Amt übernehmen möchte. Jens findet, wir sollten zusätzlich eine weitere Person finden, die als Stellvertretung fungieren wird.

Theresa möchte im nächsten Semester ihr Sprecheramt abgeben. Wer sich vorstellen kann, dieses Amt zu übernehmen, kann sich bei ihr melden.

Lukas wird demnächst die Uni verlassen. Seine Hauptaufgaben hat er bereits an Theresa und Maïke abgegeben. Jens und Leif werden die Erstfahrt übernehmen. Lukas wird beim nächsten KlaVoWo noch dabei sein, danach werden Theresa und Maïke die Hauptverantwortung übernehmen.

André hat sich kürzlich Werkzeug ausgeliehen. Dabei ist ihm aufgefallen, dass der Werkzeugkoffer bereits kaputt ist, und zwar ist der Griff abgefallen. Er schlägt vor, eine\*n Werkzeugverantwortliche\*n zu bestimmen, der\*die sich um die Reparatur oder den Umtausch des Koffers kümmert. Jens erklärt sich dazu bereit, sich jetzt darum zu kümmern.

Die nächste Sitzung findet am 2. September um 18:15 Uhr im Konferenzraum 3319 statt.

---

Patricia Asemann  
Protokollführung

---

Theresa Herrmann  
Sitzungsleitung